



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:50

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 10 de Septiembre de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### **Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Comentarios sobre el Presidente Bolaños

José Castillo Osejo en su editorial dijo en alusión a la propuesta del plebiscito que “en casa de ahorcado no se menciona sogá”. Añadió que el Presidente Bolaños está enterado que no es bien visto ni por el pueblo, ni por los partidos políticos y les está mostrando la sogá con que lo pueden ahorcar, aunque un plebiscito solamente es para tratar un punto, siempre existe el peligro que las cosas se reviertan y el cambio de la señora Callejas puede ser el del Mandatario.

Núñez comentó que el Presidente Bolaños se ha quedado aislado y sólo algunos ministros son los que le hacen la campaña en el Ejecutivo, muchos de ellos se han aislado de manera sigilosa para no ser notados y despedidos. Añadió que las pugnas que se están viendo son gigantes y brutales, la mayoría de ellos aunque lo callen ya no están de acuerdo que el Mandatario “salga con vulgaridades” como llamar cuatros y asaltantes a los miembros del Poder Legislativo.

#### **Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín Ortel

Invitado: Carlos Mario Peña

Tema: Críticas al Presidente Bolaños

Carlos Mario Peña señaló que desde 1975 ha sufrido los embates del Presidente Bolaños, humillándolo y ahora ha querido avasallarlo enviando a la doctora Yadira Centeno a un almuerzo a la casa de Fernando Zelaya para solicitarle que cabildeara y consiguiera las firmas para trasladarlo o destituirlo de su cargo.

Peña denunció que se han repartido libres en Masaya para los familiares del Mandatario y mencionó que había una presión del Ejecutivo para no sacar de la cárcel a Ricardo Mayorga y parecía que existía odio por parte de la Primera Dama en contra de Mayorga, presionando a Magistrados del Poder Judicial, para que el boxeador quedara preso, lo que no le gustó al Ejecutivo que él (Peña) apareciera en escena y que lo acompañara al aeropuerto hasta su partida.

#### **Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalón Pastora

Invitado: Noel Ramírez

Tema: Política Actual

Noel Ramírez indicó que la posición del PLC ha sido de respaldar y respetar los periodos presidenciales. Añadió que el PLC va a asegurarse que el Presidente Bolaños cumpla su período presidencial. Para Ramírez las conversaciones entre sectores políticos y de la vida nacional no se debe de ver como algo extraordinario y que necesariamente genere incertidumbre en el pueblo de Nicaragua, sino como actividad



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:50

PAG - 2 -

normal y necesaria para fortalecer el proceso democrático.

### NOTICIAS DE TV

+El diputado Gustavo Porras anunció que FETSALUD realizará una huelga a partir del 30 de septiembre en todos los hospitales y centros de salud, para demandar al Gobierno que incluya en el Presupuesto General de la República del año 2005, 300 millones de córdobas para pago de salarios y otros 300 millones para compra de medicamentos. Agregó que el lema de la protesta será “Protesta de Puertas Abiertas”, con el objetivo que las personas conozcan la situación real de los hospitales, donde los alimentos que se consumen se preparan en medio de cucarachas. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+Maestros afiliados a ANDEN realizaron plantones frente al Ministerio de Hacienda, demandando aumento salario y la entrega del cien por ciento del costo de la canasta básica. Aseguraron que el Presidente Bolaños les prometió nivelarles los salarios con relación al resto de Centroamérica. Anunciaron un paro para el 24 de este mes. También maestros del departamento de Nueva Segovia, Estelí y Matagalpa se unieron a las protestas. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario, Canal 10 / 100% Noticias)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, indicó que la Ley de Carrera Judicial va en camino de aprobarse. **(Noticias 12, Canal 12 / Telediario, Canal 10)**

+El transportista Andrés Lara solicitó a los diputados la reforma de los artículos 69 y 81 de la Ley de Tránsito ya que dejan indefensa a la población y a las aseguradoras. **(100% Noticias / Telediario, Canal 10)**

+La Presidenta de la CSJ, Yadira Centeno aseguró que en una semana se resolverá el problema de las tierras que tiene la Alcaldía y así el alcalde de Managua pueda entregar las escrituras de cinco mil lotes de tierra a igual número de familias. **(100% Noticias / Telediario, Canal 10)**

+El Cardenal Miguel Obando expresó que en el país existen dificultades y recomendó que los poderes del Estado estén en armonía y que se sienten a conversar con los dirigentes para buscar lo mejor para el país. **(100% Noticias)**

+El Presidente del COSEP, Alfredo Cuadra, considera que todas las iniciativas de ley deben de ser consultadas con todas las partes de la sociedad civil. **(Noticiero CDNN)**

+El diputado Orlando Tardencilla manifestó que no se puede mediante el plebiscito preguntarle a la población qué tipo de leyes quieren, porque en todo caso para preguntar los aspectos de naturaleza legislativa se llama referéndum y esa es la pregunta que la Asamblea le hace al pueblo sobre determinado tipo de legislación y ahí es donde le están haciendo una observación muy fraterna a que están asesorando al Presidente. **(Telediario, Canal 10)**

+Edwin Castro apuntó que el Presidente Bolaños puede solicitar un plebiscito y es la Asamblea Nacional quien decidirá si hay o no condiciones para hacerlo. **(Telediario, Canal 10)**